

Komandan Koramil Cawas Hadiri Fasilitas Percepatan Kecamatan Bencana (Kencana) Cawas Klaten

Agung widodo - KLATEN.WARTAMILITER.COM

Oct 4, 2024 - 09:55



Komandan Koramil Cawas Hadiri Fasilitas Percepatan Kecamatan Bencana (Kencana) Cawas Klaten

Klaten – Komandan Koramil 20/Cawas Kodim 0723 Klaten Kapten Inf Sukimanto, menghadiri kegiatan Fasilitas Percepatan Kecamatan Bencana (Kencana) yang berlangsung di Aula Kantor Kecamatan Cawas, Kabupaten Klaten. (03/10/2024)

Digelarnya kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi potensi bencana

Kegiatan dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Klaten Syaruna SH.CN, Camat Cawas Drs. Muh Priadi M.Si, Kapolsek Cawas AKP Umar Mustofa, S.H, serta kepala Puskesmas dan perwakilan relawan dari seluruh Kecamatan Cawas.

Dalam sambutannya, Kapten Inf Sukimanto menekankan pentingnya kolaborasi antara Pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat dalam menyusun rencana penanggulangan bencana yang efektif.

“Sebagai bagian dari TNI, kami siap berperan aktif dalam mendukung program kesiapsiagaan bencana. Kami mengajak semua elemen masyarakat untuk bersama-sama membangun kesadaran dan kemampuan dalam menghadapi situasi darurat,” ujar Sukimanto.

Lanjut Sukimanto, diharapkan kegiatan ini dapat menghasilkan strategi yang lebih baik dalam mitigasi bencana serta meningkatkan sinergi antar instansi di Kecamatan Cawas.

Dengan adanya langkah-langkah preventif yang jelas, diharapkan masyarakat dapat lebih siap dalam menghadapi ancaman bencana yang mungkin terjadi di wilayahnya.

Kapten Inf Sukimanto menegaskan bahwa dalam menghadapi ancaman bencana, solidaritas dan kerjasama antar semua pihak sangatlah penting.

“Kami, TNI, berkomitmen untuk mendukung setiap upaya dalam mempersiapkan masyarakat menghadapi bencana. Kegiatan ini adalah langkah awal yang baik untuk membangun ketahanan bencana di Kecamatan Cawas dan Mari kita tingkatkan kesadaran dan keterampilan kita bersama,” pungkasnya. (Red)